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 ATA N.º 35/2020 

Aos oito dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde havia 

um Pedido de Providência 04/20202 do Vereador Gelson José Bard e 

Proposição de número 05/2020 da Câmara Municipal de Vereadores, que 

propõe a sugestão de disponibilização de R$2.800,00(dois mil e oitocentos 

reais) da reserva do duodécimo da Câmara de Vereadores de São Pedro da 

Serra para viabilizar palestra de aperfeiçoamento técnico aos Conselheiros 

Tutelares de São Pedro da Serra e leitura das correspondências recebidas 

onde havia ofício de número 048/2020 do Conselho Tutelar de São Pedro da 

Serra. Conforme ordem do dia a Presidente realizou a votação do Pedido de 

Providência 04/2020, aprovou por unanimidade. Seguindo a ordem colocou a 

Proposição número 04/2020 em votação, em discussão o vereador Carlos 

Adriano Schlindwein disse que votou contra, pois isso não é atribuição para a 

Câmara de Vereadores fazer e sim cabe ao Executivo e o Vereador Carlos 

Alberto Walter disse que todo tipo de capacitação para conhecimento é preciso. 

A Proposição 04/2020 foi aprovada por sete votos a favor e dois votos contra 

dos Vereadores André Mallmann e Carlos Adriano Schlindwein. Passando para 

as explicações pessoais A Presidente ressaltou que juntamente com o ofício 

do conselho tutelar, veio três orçamentos de valores de cursos de capacitação 

para os conselheiros, disse que como teria a sobra da Câmara, poderíamos 

fazer uma indicação da utilização de um valor para este pedido do conselho, e 

depois a Prefeita pode ver juntamente com a Secretária Rosimeri Klein Rech. 
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A Presidente Graciele Schmitz Werner cedeu a palavra para a Secretária 

Rosimeri Klein Rech, onde ela explicou que já tinham sido questionados destes 

cursos, mas não conseguiram fazer de forma presencial por conta da 

pandemia, disse que ofereceram uma capacitação de um curso que veio do 

Ministério Público online, como a maioria dos cursos no momento, como na 

educação, disse que considera importante sim, e que uma vez por ano é 

oferecido a capacitação sim, mas que esse ano foi atípico para todo em questão 

da pandemia, mas deve ser os mesmos orçamentos que já tenham passado. 

Disse que na segunda irão ter uma reunião e pode incluir isso como pauta da 

reunião para pensar em algo para o próximo ano.  O vereador André Mallmann 

disse que gostaria de ter um relatório dos últimos de quatro anos, com todos os 

gastos de salários, jurídico, secretária, vereadores, diárias, enfim, com todos 

os gastos da Câmara. Os vereadores Roque Weimann, Carlos Adriano 

Schlindwein e Luiz Hanauer passaram a sua vez. O vereador Sérgio Luis Chies 

disse que se pode fazer um relatório para todos. O vereador Gelson José Bard 

disse que isso também é uma forma de ver quanto dinheiro volta para o 

Executivo todo o ano, e disse que no ano que vem vai continuar a cobrar isso, 

pois cabe ao Executivo colocar em anuncio que o dinheiro que volta da Câmara 

também é utilizado, pois isso também é questionado. O vereador Carlos Alberto 

Walter disse que embora não tenha sido reeleito seu trabalho continua até no 

final do ano, disse que estava nas últimas duas semanas empenhado em um 

Projeto juntamente com a Prefeita e Vice-Prefeito, onde se encontraram para 

decidir como será implantado em São Pedro da Serra, o Projeto se chama 

Energia Forte no Campo, tendo como objetivo beneficiar e qualificar as redes 

de energia elétrica nas zonas rurais mediante investimento em obras de 

melhorias e transformação para rede elétrica trifásica, onde irão participar do 

programa o Estado por intermédio da Secretaria de Desenvolvimento e 

Infraestrutura, o banco BRDE, Cooperativa Certel, os municípios que 

adquirirem ao programa e os produtores rurais que se encaixam no programa, 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

explicou ainda como funcionará e importância para a economia do município. 

Disse que no município na área rural tem 198 associados ainda que possuem 

luz monofásica, o projeto tem o intuito de impulsionar a produção, decidiram 

fazer um apanhado geral de todas as redes e o valor que isso comporta para a 

Prefeitura, se o valor não for muito elevado, irão fazer toda a área e caso 

contrário, for muito mais que o orçamento do município, será optado por 

levantamento de áreas que ainda podem ser investidas e que já tem 

investimento com déficit de energia, disse que tudo se fará a partir do próximo 

ano, na segunda etapa do projeto, afirmou torcer para que dê certo, pois o setor 

primário é o setor chefe do município, e que hoje temos uma limitação de áreas 

para trazer mais industrias, afirmou ver uma luz no fim do túnel para ver o 

interior com outro olhar, dando oportunidade para aqueles que ainda querem 

investir no município. O vereador André Adilson Artus disse que concorda com 

o pedido do colega André Mallmann, disse que em doze anos que está nesta 

Casa Legislativa, sempre foi considerada um exemplo de economia, quando 

comparada com outras Câmaras, disse que dessa forma nada veio a mudar e 

torce para que os próximos anos continue sendo exemplo de economia. 

Afirmou que a emenda do Ginásio de Esportes do São Pedro Futebol Clube a 

primeira etapa de duzentos e cinquenta mil do Deputado Marcelo Morais 

através do presente vereador foi concluída, e disse que espera que o clube faça 

um bom proveito, disse que não sabe como vai ficar daqui pra frente, mas que 

espera que seja concluída a obra. A Presidente Graciele Schmitz Werner 

sugeriu que fosse trocada a data da sessão do dia 22 de dezembro para o dia 

17 de dezembro. O vereador André Mallmann colocou que devemos ver com o 

executivo ainda para ver se não terá projetos. Não havendo mais nada a tratar, 

a Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada 

por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 08 de Dezembro de 2020. 


